

Description de l'Association UDN (Union pour le Développement de la Nation) :

A. Problématique : La Mauvaise gouvernance

Les différents indices qui démontrent la mauvaise gouvernance au Mali sont les suivants :

Indice 1 : La Corruption

On peut citer les conséquences néfastes suivantes de la corruption qui ont entraîné le Mali dans un déséquilibre évident :

- ✓ L'inégalité dans la répartition des ressources
- ✓ L'injustice dans le pays
- ✓ L'inégalité entre les citoyens sur le plan de l'emploi
- ✓ La validation des élus corrompus qui votent des mauvaises lois au désavantage de la population par le lobbying ou autre etc...
- ✓ La fragilisation des institutions notamment la justice.

Le Mali a les bons textes, les meilleurs lois et règlements pour son bon développement ; il suffit de les appliquer rigoureusement pour donner un bon élan de croissance à notre pays.

Indice 2: Les Bonnes Mœurs

La mauvaise éducation est la cause profonde, la racine même de la corruption.

Depuis l'école et dans les familles on forme les jeunes (eux les futurs acteurs de demain) tout en dédramatisant la corruption voire en la rendant normale dans notre quotidien de vie, jusqu'à un point où la malhonnêteté et la fourberie s'installent et règnent en maîtres dans leurs habitudes et comportements. Ce qui, au final, aura comme conséquence la déperdition des bonnes mœurs et des valeurs sociétales qui firent jadis l'épopée de cette nation.

La Fondation Mo-Ibrahim:

La fondation Mo Ibrahim est la fondation de Monsieur Mohamed Ibrahim. Mo Ibrahim est un soudano-britannique qui est une grande personnalité dans le monde des affaires (vous pouvez faire une recherche sur le net pour plus d'informations). C'est lui le fondateur de la société Telecel. Il a vendu sa société Telecel en 2.005 à 3,4 milliards de dollars pour créer la fondation Mo Ibrahim afin d'inciter à une meilleure gouvernance en Afrique. Après le rapport annuel basé sur une évaluation de la bonne pratique de la gouvernance de chaque pays en Afrique ; la fondation offre de son fond propre 5 millions de dollars (2 milliards 950 millions FCFA : prix du lauréat) au président du pays qui est premier dans le classement avec une

pension annuelle à vie de 200.000 dollars (118.000.000FCFA) et cette somme est doublée quand le président crée une œuvre caritative. Cela nous montre que pour la conduite d'un pays vers le succès, sur le plan du développement en général et la bonne gestion des biens de l'état ; le président constitue le point de départ. C'est lui qui doit donner l'impulsion, il est le point clef et en un mot il est le premier responsable des résultats que le pays fournit.

L'Afrique compte 54 pays et selon le dernier rapport publié par la fondation Mo Ibrahim en 2017 qui couvre 17 ans de données (de 2.000 à 2.017) ; on peut observer les classifications suivantes :

Îles Maurice a été 1er. Seychelles 2ème. Botswana 3ème. Afrique du Sud 6ème. Ghana 8ème. Rwanda 9ème. Sénégal 10ème. Bénin 14ème. Côte d'Ivoire 20ème. Burkina 21ème. Gabon 23ème. **Mali 25ème**. Niger 29ème. Nigeria 35ème. Cameroun 37ème. Guinée 39ème. République démocratique du Congo 48ème.

Le rapport de 2018 a donné les performances suivantes : Ghana est passé de 8ème à 6ème. Bénin de 14ème à 13ème. Burkina de 21ème à 16ème. Cameroun 37ème à 36ème. RD Congo 48ème à 47ème. Niger de 29ème à 24ème. Sénégal toujours 10ème. **Mali de 25ème à 28ème**.

B. Solutions envisagées :

- Nous pensons que les forces du mal ne continuent à persister que lorsque les forces du bien ont croisé les bras. Alors nous souhaitons rassembler les forces du bien pour lutter contre les forces du mal
- Nous pensons que si la population vote par majorité, sans être influencée, pour une personne légitime et forte de caractère, c'est sûr que pourrions espérer et attendre des résultats et des progrès satisfaisants de la part de cette personne

Concernant le fonctionnement de l'Association le recours est fait aux personnes constructrices et motivées pour le bon devenir du pays. Toute personne ou tout membre malveillant est exclu de l'association. Nul n'y est indispensable à commencer par le président. C'est la compétence et le dévouement qui prônent et la reconnaissance se fait par la carte d'honneur qui est un symbole de dignité et de respect de son engagement.

C. Stratégie envisagée pour appliquer la solution :

Notre objectif est de mobiliser et éveiller la conscience des maliens de façon pratique. Nous évoluerons par zone jusqu'au moment où nous serons représentés dans tout le Mali.

Voici la liste de nos activités :

1) Volet Éducation : Concours entre les écoles

Objectif : A travers l'activité nous souhaitons pouvoir rassembler le maximum de jeunes pour leur sensibiliser sur l'importance des bonnes mœurs et leur rappeler leurs rôles dans la construction du pays.

- sensibilisation sur l'importance des études
- sensibilisation sur la prolifération des stupéfiants
- sensibilisation sur le soin bucco-dentaire
- sensibilisation sur l'importance du don de sang
- sensibilisation sur l'assistance médicale

2) Volet Santé : Marche et prise de tensions

Objectif : A travers l'activité nous souhaitons pouvoir rassembler le maximum de chef de famille et mère de famille pour leur rappeler l'importance de leurs rôles dans l'enseignement des bonnes mœurs et leurs inciter encore plus à apporter leur pierre à l'édifice.

- sensibilisation sur le soin bucco-dentaire
- sensibilisation sur l'importance du don de sang
- sensibilisation sur l'assistance médicale
- sensibilisation sur l'insécurité par la demande à chaque père de famille de mettre une ampoule derrière sa maison et qui sera aussi appuyé par la présence des forces de l'ordre qui vont exposer les difficultés qu'ils ont pour sécuriser les zones et qui sensibiliseront la population sur ce qu'elle peut faire pour aider l'autorité.

3) Volet Citoyenneté : Sensibiliser sur l'importance des bonnes mœurs

Objectif : A travers l'activité nous souhaitons pouvoir rassembler le maximum de Maliens (es) pour leur rappeler l'importance du patriotisme et la bonne manière de le démontrer, la nécessité, l'obligation de remplir ses devoirs de citoyenneté ensuite nous souhaitons inciter tout le monde à apporter sa pierre à l'édifice.

- sensibilisation sur le sens propre de la politique
- sensibilisation sur l'amour de la patrie : comment doit-on le prouver ?
- sensibilisation sur l'oisiveté des jeunes
- faire un bilan de la situation actuelle du Mali

4) Volet Sport : Coupe inter-quartiers

Objectif : A travers le sport nous souhaitons pouvoir rassembler le maximum de jeunes pour leur expliquer nos objectifs et nos ambitions afin de pouvoir leur inciter à participer à nos activités et à nous aider lors de nos nouveaux déploiements dans d'autres secteurs.

- Pas de sous activités

5) Volet Salubrité :

Objectif : A travers l'activité nous souhaitons pouvoir démontrer à tous les maliens (es) que si nous voulons un pays propre ; la propreté doit commencer par nous-même.

- Entretien de cimetières dans les zones définies

- Entretien des lieu publics

D. Conclusion:

L'association UDN-MALI a été créée le 09 Décembre 2018. Les objectifs sont les suivants :

1. Démontrer à toute la nation que c'est avec nous que commence le Mali de demain.
2. Agir pour l'éveil de conscience national et instaurer la cohésion et la solidarité au Mali.
3. Cultiver un cri un de cœur, un cri d'espoir dans le cœur des maliens.
4. Œuvrer et inciter les populations à œuvrer pour faire du Mali une nation imposante et respectée dans le monde.
5. Créer une alliance à but secouriste pour un Mali meilleur.

Merci pour votre bonne compréhension!!!

Le President: